

inauguration de la statue de la Justice

La population est invitée à venir découvrir la nouvelle polychromie de la statue de la Justice mercredi 15 novembre 2006 dès 10h30, place de la Palud.

Chère au cœur des Lausannois, la statue de la Justice orne la fontaine de la Palud depuis 1585. Classée monument historique en 1900, l'œuvre de Laurent Perroud a été remplacée par une copie en 1930, l'original se trouvant depuis lors au musée historique de Lausanne. Vandalisée en été 2005, la statue a fait l'objet d'une première restauration en automne 2005. L'état fortement dégradé de la polychromie a nécessité cette année une restauration des couleurs.

La Ville a mandaté le restaurateur d'art Jozef Trnka pour mener les travaux. Afin d'être fidèle à la dernière polychromie de l'original, le spécialiste s'est basé sur la description du peintre Louis Curtat, dans sa lettre du 8 août 1926 à l'architecte de la Ville. Réalisés sur place depuis le mois d'août, les travaux ont consisté à nettoyer le support en pierre naturelle, colmater les fissures et rhabiller les ébréchures, avant d'appliquer des peintures minérales: bleu de cobalt avec galons d'or et revers en rouge terre de Sienne pour la robe, toile écrue pour les manches, dorure à la feuille pour la cuirasse et les attributs, vert foncé pour les acanthes et rouge terre de Sienne pour les cannelures.

La Municipalité de Lausanne, par sa direction des travaux, et les commerçants de la place de la Palud ont le plaisir d'inviter la population lausannoise à l'**inauguration de la statue de la Justice, mercredi 15 novembre 2006 dès 10h30, place de la Palud.**

Les commerçants de la place se sont associés à la manifestation en organisant un concours (bulletins disponibles dans les magasins du quartier). Un petit orchestre a également été prévu pour agrémenter la manifestation.

Au programme :

- 10h30 : intermède musical, tirage au sort du bulletin gagnant du concours
- 11h : discours de M. Metzger, président de l'Association des commerçants «Pont-Palud-Madeleine», et de M. Français, directeur des travaux
- 11h25 : dévoilement de la statue de la Justice
- 11h30 : apéritif en musique

En espérant vous rencontrer à cette occasion, nous vous adressons nos salutations les meilleures.

Le service de l'information

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Olivier Français, directeur des travaux, tél. 021 315 52 00**
- **Marcel Boillat, chef de la division entretien, service des routes et de la mobilité, tél. 021 315 54 35**
- **Jozef Trnka, restaurateur d'art, tél. 021 646 83 80 ou 079 426 61 17**

Lausanne, le 13 novembre 2006



Hôtel de Ville
case postale 6904
1002 Lausanne
tél. 021 315 25 50
fax 021 315 20 05
infopresse@lausanne.ch